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救国ネットが「一色正春講演会」 2011/02/10 08:50 

 将来の日本のため、後悔してない！  

   野党はビデオの全面公開を迫れ 

   弱腰外交の責任、徹底追求を！ 

  
 待望の、というか嬉しいニュースが飛び込んできました。まずは産経新聞2月10日22面に掲載された囲み記事のスキャン画像

と、共同通信が昨夜に配信したニュースをご覧ください。 
  

 
  

 元海上保安官、映像流出悔いなし 尖閣、国会内で講演 
  尖閣諸島付近の中国漁船衝突の映像流出事件で起訴猶予となった元海上保安官の一色正春氏が９日午後、国会内で講演し

た。講演を聞いた自民党の衛藤晟一参院議員によると一色氏は「あの海域で何が起こっているか知ってもらいたかった。日本の

将来を考え覚悟を決めてやったので、後悔してない」と述べた。 
  
 講演は自民党の保守系国会議員でつくる「創生日本」と、たちあがれ日本、日本創新党の共同開催で、安倍晋三元首相ら約４

０人が参加。一色氏の希望で、報道機関には非公開だった。 
（ 2011/02/09 18:02   【共同通信】 ） 
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このインタビュー動画に鋭く切り込んだ東アジア黙示録 
・アネモネさんのエントリーをご覧ください。必見です。 

侵犯船事件の第2章が始まる…尖閣義士が切り裂いた闇 
  
   メディアから尖閣事件や映像ビデオの話題が極端に少なくなっていて、菅内閣が争点ずらしのために持ち出した「TPP」や「消

費税増税と社会保障改革」に多くの紙面が割かれている現状だけに、実にタイミングの良い「救国ネット」（創生日本、たちあがれ

日本、日本創新党）の講演会でした。14日には有楽町の外国人特派員協会でも講演する予定だそうで、これは映像が公開され

る筈です。 
  
   恐らく水面下では相当「講演依頼」や「執筆依頼」が一色正春氏にいっていると思うのですが、色々な考えや事情はあるにして

も、積極的にこれに応え、どんどん支那中共の尖閣侵略と、海保の対応、政府批判をして世論を喚起して欲しいと個人的には思

います。 
  

 
浜野ゆきこ、中村功、加瀬英明、藤岡信勝ら22人が 
呼びかけ人となって一色正春氏に国民栄誉賞を贈る 
募金署名活動を行っています。是非ご協力ください！ 

（画像クリックでＨＰへ） 
  

   当然、近々予想される総選挙への立候補打診が複数の政党から届いていると推測しますが、自らの職を失う覚悟でビデオを

国民に知らしめてくれた英雄の出馬は話題性抜群、ダントツの集票力を発揮すると思います。ここは是非立って日本の国防・安

全保障を争点に有権者に「日本が危ない」と訴えて欲しいところです。 
  
   ところでTBSの独占インタビュー、一端削除されましたが、再検索したらいろいろなコピー動画がアップされていましたので、再

び貼り付けました。これについてはアネモネさんの鋭いエントリーを是非ご覧頂きたいのですが、氏はエントリーの最後で次のよ

うに指摘しています。さすがはTBSです。 
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Vサインは本来なら一色正春氏が行うべきでは？ 

  
 ＞インタビュー自体はバランスが取れているように思いますが、トップ画像で判るように、撮影した部屋がダークで、視聴者に悪

い印象を与えています。通常、こうしたトーン設定は「裏社会の証言」などで使うもので、由々しきイメージ操作です。例えば、これ

が青空バック、大自然の中のインタビューであれば、視聴者の印象は全く違ったものになるものです。＜ 
  
 また、「一色正春氏に私達が選ぶ国民栄誉賞を贈ろう」というキャンペーンが一月早々から展開されていたようです。私が気が

ついたのは一月末で、署名と募金は一端一月末で締め切り、二月中旬に委員四名で一色氏に届けると書かれています。 
  

 
2011年11月13日、横浜で行われた頑張れ日本！の集会から 

  
 HPによると、一口500円の募金の呼びかけに対し、1月17日現在で10.243人が署名、2.763.000円の募金という途中経過

が掲載されています。委員長の浜野ゆきこさんは日本創新党の所属、署名募金の窓口事務所は中村功氏が会長を務める保守

系の「経営者漁火会」の住所となっています。HPでは署名用紙のダウンロードが今でも出来るようです。 
  
 いまでもビデオは一色正春氏が公開してくれた44分しか我々はネット上で見ることが出来ません。菅内閣は釈放した支那漁船

の船長を不起訴処分と決着がついたにもかかわらず、いまだに日本国民には事件の全容を伝える事を拒否しているわけです。

開会中の国会では、この点についても「即時全面公開」を野党は政府に迫って欲しい。どう考えてもいまの内閣は日本人の知る

権利を無視しています。売国反日内閣を一刻も早く打倒したいものです。 
  

----------------------------------------------------------------------- 

菅の完敗！ 
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2011.02.09(水) 党首討論 菅総理 vs 谷垣禎一、山口那津男  

----------------------------------------------------------------------- 

支那、新手の土地取得！ 

 
産経新聞2月10日3 面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

 ----------------------------------------------------------------------- 

返せ！北方領土、竹島 

 
【頑張れ日本】返せ北方領土！返せ竹島！ 

2.8 緊急国民行動[桜H23/2/9]  
  
  

ブログチラシ集積サイト 
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タグ： 一色正春  救国ネット  創生日本  たちあがれ日本  日本創新党  ビデオ流出  国の将来のため  処分悔いはない  TB
S  悪質な院組喩操作  「一色正春氏に私達が選ぶ国民栄誉賞を贈ろう」   

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html  

  
    ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

    これが正しい歴史、日本が好きな人は必見！ 
         ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

         ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

             ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
         ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
         ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
         ●日本がアジアに残した功績 
         ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー    

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(23) 

コメント(23) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/02/10 09:54Commented by 花うさぎ さん 

・コラム【櫻井よしこ 菅首相に申す】 

 
中露の嘘を逆利用 

 
 1956年、鳩山一郎らを相手に北方領土交渉をしたフルシチョフ・ソ連最高会議幹部は、

領土問題をこう語っている。 「ロシアの力が弱くて自分の領土を守ることができなかった

とき、日本の帝国主義者が力ずくでこれらの島を奪い取った」 

 
 にもかかわらず、ソ連指導部が「（歯舞、色丹の）小さな島を与えることに同意すべきだ

という結論に達した」のは、「島と引き換えに、日本国民から勝ち取る友好関係はきわめ

て大き」いと判断したからだ（『フルシチョフ 封印されていた証言』草思社）。 

 
 フルシチョフの北方領土に関する認識は噴飯（ふんぱん）ものだが、彼は「戦争で粉砕さ

れたにもかかわらず、また原材料を持たないにもかかわらず、このように大きな発展を遂

げた」日本に「一抹の悔しさ」を抱くと語るほどに、日本の産業と技術を絶賛していた。そ

れを心の底から渇望していた（同）。対日交渉に応じたのは、日本を米中に接近させず、
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ソ連側に取り込むためだったとも語っている。 

 
 一方、1979年、中国はソ連への警戒感から日本に軍事費をＧＮＰの２％程度まで増や

すよう求めた。トウ小平は日本に北方領土奪還を勧め、中国は手助けする旨、語ってい

る。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110210/erp11021004080003-n1.
htm 
 
・さすがの論文です。櫻井よしこさん、絶好調ですね。  

2011/02/10 11:25

Commented by nokotan さん 

おはようございます 

 
もうご存知かと思いますが、 

 
「尖閣諸島に上陸すべき」自民特命委が決議案 実効支配の強化を明確に 
2011.2.10 10:33   ＭＳＮ産経 http://bit.ly/i2ZERj 
 
 
自民党の「領土に関する特命委員会」（委員長・石破茂政調会長）は１０日午前の会合

で、沖縄県・尖閣諸島について「中国漁船衝突事件をきっかけに、実効支配をいかに強

化すべきかが問われている」などとして、国政調査権に基づき上陸、視察を行うべきだと

する決議案をとりまとめた。 

 
 決議案では「（尖閣諸島は）灯台の改修や気象観測所の設置、戦時遭難者の慰霊な

ど、目に見える形で実効支配を示し、わが国の主権と領土を守る意志を国内外に明確に

しなければ、平穏かつ安定的な維持、管理はできない」としている。 

 

2011/02/10 11:30Commented by nokotan さん 

自民党の今の執行部でも民主党政権に比べれば月とスッポンですよ。 

 

2011/02/10 12:00Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
素敵な情報、ありがとうございます。 

 
>自民党の今の執行部でも民主党政権に比べれば月とスッポンですよ。 
 
異議なし！当然ですね。  

 

2011/02/10 13:35Commented by katachi さん 

北方領土問題は、学生の頃運動に参加した事がありましたが、当時は左翼全盛時代で、

見向きもされなかった。（４２年前） 
しかも北海道の地域だけでした。 
私は、九州の人間でしたから、とても新鮮に写ったことを覚えています。 
特亜・ロシアにとって日本は、何かにつけて目の上のたんこぶ的存在でしょう。 
日本の存在が無ければアジアの発展はなかったことは歴史が証明しています。 
今後も日本の立場は変らず、目の上のたんこぶ的存在として、特亜・ロシアにとってまぶ

しすぎる存在である事は間違いありません。 
それをリードする保守政党が待ち望まれる。もうリベラルはいいです。 
何一つまともなことが出来ない口だけのサギ師ばかりだ。 
全く持って信用出来ない。  

 

2011/02/10 14:05Commented by heiwa さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
＞待望の、というか嬉しいニュースが飛び込んできました 

 
「一色正春講演会」グッドジョブ！ですね。 

 
「将来の日本の為 後悔してない」・・もう最敬礼です！ 
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正に 昨日ネットNews、創世「日本」主催の記事 目に飛び込んできたという感じでし

た・・！  

 
実は昨年12/25、処分が決定された時 安倍元首相のHPにメールしてましてねーー 
①政権奪還の暁には 一色元保安官に「国民栄誉賞」を贈るとの名誉回復を国民に約束

して欲しい。 
②自民党は次期総選挙「三顧の礼」を持って一色氏を迎え、全力で当選させるべく、創世

「日本」のリーダーとして 谷垣総裁説得に尽力を請う。 
ーーー 

 
で 夕方の「党首討論」です。 

 
気合の入った谷垣さん、中々良かったですが 朝のニュースですからね、 
当然頭に入ってると思ってました・・ 

 
いつ「尖閣激突ビデオ全公開」要求を言いだすのかと待ってたんですがね、財源のマニフ

ェスト詐欺に集中するも、空菅チンタラ討論で終わっちゃいました・・。 

 
折角のNHK全国中継 を グッドタイミングを生かせなかったのは本当に残念です！ 

2011/02/10 14:31

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>しかも北海道の地域だけでした。 

 
悔しいですね。今回これだけロシアが強引に出ていているのですから対抗措置を打ち出

せば良いのにしませんね（経済交流の中止とか）。 

 
>日本の存在が無ければアジアの発展はなかったことは歴史が証明しています。 
 
もちろんです。特アの除く東南アジアは強い日本の復活を望み、支那中共の横暴に対峙

して欲しいと願っているでしょう。 

 
>何一つまともなことが出来ない口だけのサギ師ばかりだ。 
>全く持って信用出来ない。 
 
歴代最低の内閣は鳩山・菅に決定ですね。 

 

2011/02/10 14:35

Commented by 花うさぎ さん 

To heiwaさん  
 
>「将来の日本の為 後悔してない」・・もう最敬礼です！ 

 
本当ですね(^^)。 
 
＞創世「日本」のリーダーとして 谷垣総裁説得に尽力を請う。 

 
素晴らしいです。拍手、パチパチパチパチパチパチ！ 

 
>いつ「尖閣激突ビデオ全公開」要求を言いだすのかと待ってたんですが 
 
あれはないですよね。がっくりきました(^^；。 
 
全体的には良い雰囲気だったのに。 

 

2011/02/10 14:35Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
抵抗した男性に発砲、巡査長に無罪判決 付審判で宇都宮地裁 

 
 栃木県西方町で平成１８年、職務質問中に抵抗した中国人男性に拳銃を発砲し死亡さ
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せたとして、付審判決定を受けて特別公務員暴行陵虐致死罪に問われた県警巡査長、

平田学被告（３５）の判決公判が１０日、宇都宮地裁（佐藤正信裁判長）で開かれ、佐藤裁

判長は無罪（求刑懲役４年）を言い渡した。 

 
 付審判決定によると、平田被告は１８年６月２３日、西方町真名子の路上で、中国人男

性＝当時（３８）＝を公務執行妨害の現行犯で逮捕しようとしたが、男性が竹棒や石灯籠

の一部を持ち抵抗したため、拳銃１発を発射して腹部に命中させ死亡させた。 

 
 中国人男性の遺族が、同容疑で刑事告訴された平田被告を宇都宮地検が２０年７月に

不起訴処分としたことを不服として、宇都宮地裁に付審判請求。地裁が２１年４月に付審

判決定し、２２年１０月に初公判が開かれた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110210/trl11021013440006-n1.h
tm 
 
・行動する保守が巡査長支持を度々訴え得ていた案件です。当然です。鳴霞さんによると

死亡した支那人は軍人だった可能性があると指摘していましたね。  

2011/02/10 16:20

Commented by ef5861ja さん 

To 花うさぎさん  
 
>抵抗した男性に発砲、巡査長に無罪判決 付審判で宇都宮地裁 

 
やっとまともな判決が出ましたね。少なくとも研修ビザが切れている状態で、職務質問に

抵抗した訳ですから正当防衛でしょう。 

 
現場で治安を守る警察官の皆さんが、こういった案件で有罪になったら、ますます外国人

犯罪者がつけあがると思います。  

 

2011/02/10 17:47

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>現場で治安を守る警察官の皆さんが、こういった案件で有罪になったら、ま

すます外国人犯罪者がつけあがると思います。 

 
本当ですよね。 

 
こんな訴え、一審で「却下」が当然です(^^)。 

 

2011/02/10 19:17Commented by causal さん 

 
花うさぎさん、こんばんは。 

 
管の完敗!! 素晴らしいｷｬｯﾁ・ｺﾋﾟｰですね。思わず笑っちゃいました。 
 
党首討論も質問に正面から答えずはぐらかし、時間稼ぎの無内容で 
あきれ返りました。更に見苦しかったのは「消費税を含む税制抜本改革」に 
与野党協議を執拗に谷垣総裁に迫ったところです。 

 
「消費税を含む税制抜本改革」を実施するとは言うが、夜の街のぼったくりバーの呼び込

み同様、甘言を弄しキャッチしてぼったくる(濡れてに泡の 
成果だけ戴き)兄さんのよう。 
 
正直に言いなさいよ。 
ミンスにあるのは「キャッチ・コピー」だけだと。 
だから内容を具体的に構築するのに与謝野・柳沢氏など自民党から 
人財を補給するしか無いんだって。スッカラ・管は姦・直人だけではなく 
ミンス党そのものだった事を自ら認めてしまいましたね。 

 
悔しかったら与野党協議なんて求めずミンス党だけで「消費税を含む税制抜本改革の企

画書」を国民の前に提示してご覧なさいな。  

 

2011/02/10 20:15Commented by 花うさぎ さん 
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To causalさん こんばんは。 
 
>管の完敗!! 素晴らしいｷｬｯﾁ・ｺﾋﾟｰですね。思わず笑っちゃいました。 
 

受けてくれました？嬉しいです(^^；。 
 
>スッカラ・管は姦・直人だけではなくミンス党そのものだった事を自ら認めてしまいました

ね。 

 
本当にそうですね。 

 
>ミンス党だけで「消費税を含む税制抜本改革の企画書」を国民の前に提示してご覧なさ

いな。 

 
それが出来ないから抱きついているわけで。マニフェストのことごとくが出来ない相談だっ

たことが判って、抱きつきしかないと実感しているのでしょう。 

 

2011/02/10 21:33

Commented by hastuyama さん 

YOMIURI ONLINEより 
 
http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20110124-OYT1T0096

9.htm（リンク切れ） 
 
警官発砲、殺人罪でも審理…奈良地裁付審判 

 
 奈良県大和郡山市で２００３年９月、警察官が逃走中の車に発砲し、助手席の男性（当

時２８歳）ら２人が死傷した事件を巡る付審判の公判前整理手続きで、奈良地裁（橋本一

裁判長）は、特別公務員暴行陵虐致死罪などに問われている警察官２人について新たに

殺人罪でも審理することを決めた。 

 
 決定は２０日付。付審判は、特別公務員暴行陵虐罪などの告訴・告発人が、検察官の

不起訴を不服として請求し、開かれる刑事裁判で、最高裁によると、１９５１年以降、殺人

罪が訴因に加えられるのは初めて。裁判員裁判で審理される。 

 
 殺人罪でも審理されることが決まったのは、同致死罪に問われている東芳弘巡査部長

（３４）（当時は巡査長）と、同致傷罪に問われている萩原基文警部補（３４）（当時は巡査

部長）。 

 
 同地裁などによると、検察官役の指定弁護士が昨年１１月、２人には殺意があり、共謀

していたとして殺人罪を加えるように訴因変更を申し立てていた。 

 
 １０年４月１４日付の付審判決定によると、東巡査部長らは０３年９月、他の警察官ととも

に窃盗事件の逃走車両をパトカーで追跡。車がパトカーに衝突するなどして逃走を図った

ため、東巡査部長らが計８発、発砲した。このうち東巡査部長と萩原警部補が撃った計２

発が男性の首などに命中し、約１か月後に死亡した。運転していた男性も負傷した。 

 
（2011年1月24日21時49分読売新聞） 
 
nekoponさんによると、 
死んだ奴の名前は「高壮日」。付審判請求した母親の名前は「金順得」。もはや説明は不

要でしょう（苦笑）。 

 
さすが、アカヒ達が崇め奉るコジキ民族ですW。  

 

2011/02/10 22:07Commented by nokotan さん 

遠藤健太郎氏のブログに気になる事が書かれていました。 

 
世界の異変…何か起こる？ 皇紀2671年（平成23年）2月10日 
 
＞ 
＞公式には国務省内の重要事項（在外公館の効率化課題）に関する会議だった（米国務

省公式より）とされながらも、ほぼ全ての在外米国大使が本国に呼び戻されたというので
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す。これは確かに前例のないことで、さまざまな憶測を呼ぶことでしょう。 
・・・・・・ 

 
＞ 
＞中川昭一元財務相は、平成２３年以降の中共に気をつけるよう私たちに言い遺して亡

くなられましたが、・・・・・ 
＞ 

 
今世界で何が起きていて、これからどうなるのか・・  私たちが思っている以上に、わが

国が恵まれ過ぎている故に、腹黒い？国々から富と国土を狙われています。今、日本人

が覚悟を持って団結して国土、国家を守らなければ、本当に取られてしまいます。 

 
 

2011/02/10 22:09

Commented by nokotan さん 

それから、今朝の産経の「尖閣諸島に上陸すべき」自民特命委が決議案 とい

う記事に関して、以下のブログでなるほどと思う指摘がされていました。 

 
   草莽崛起  http://prideofjapan.blog10.fc2.com/ 
＞＞ 
＞ 
＞ 
＞また、政府は島の現況に変化がないというが、尖閣諸島周辺海域には莫大な石油資

源が埋蔵されていることが判明した。最高裁の判例に従えば、周辺海域に石油資源があ

ると判明している以上、当然、尖閣諸島に関する固定資産税の評価にも影響するはずで

ある。 

 
にもかかわらず、石垣市では、固定資産税の評価制度が始まって以来、「４７年間、一度

も」尖閣諸島に関する実地調査を行なっていない。これは法の趣旨に照らせば、違法状

態である。 

 
さらに、島の現況の変化といえば、自然環境面でも変化がある。平成１４年、日本哺乳類

学会が「尖閣諸島魚釣島の野生化ヤギの対策を求める要望書」を採択し、その翌年、日

本生態学会および沖縄生物学会も同様の要望書を採択している。 

 
尖閣諸島の魚釣島では放置ヤギが増殖して草をたべ、島の１３パーセントで地面がむき

出しとなり、斜面の崩落も進んでいるという富山大学の報告書が出でいるが、・・・ 

 
いずれにしても、中国の民間が本年６月１７日に漁船１０００隻を尖閣諸島に結集し、上陸

し、竹島と同じように実効支配を行うと宣言している。 

 
まず、国会議員が尖閣諸島に上陸し、石垣市と連携して、わが国による実効支配を計画

を立てる時である。そのためにもまず、避難港と灯台の設置が求められる。 

 
 
 
 

 

2011/02/11 05:28Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyama さん おはようございます。 
 
情報ありがとうございます。 

 
＞死んだ奴の名前は「高壮日」。付審判請求した母親の名前は「金順得」。もはや説明は

不要でしょう（苦笑）。 

 
がはははははは。判りやすいですね(^^；。 
 
裁判員裁判の審理ならほぼ無罪確定でしょうね。 
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2011/02/11 05:30Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>今、日本人が覚悟を持って団結して国土、国家を守らなければ、本当に取ら

れてしまいます。 

 
情報ありがとうございます。具体的に何を指しているのか判りませんが、遠藤氏は保守の

行動派でナイスですね。 

 
選挙に立候補しないですかね？  

 

2011/02/11 05:33

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
 
情報感謝です。 

 
>まず、国会議員が尖閣諸島に上陸し、石垣市と連携して、わが国による実効支配を計

画を立てる時である。そのためにもまず、避難港と灯台の設置が求められる。 

 
全くの正論です。 

 
しかし今の民主党政権に何を言っても無駄ですから、早く保守政権を成立させることが問

題解決の近道ですね。  

 

2011/02/11 13:42

Commented by deliciousicecoffee さん 

この動画は初めて見ました。 
正論です。   

2011/02/11 15:25Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>この動画は初めて見ました。 
>正論です。 
 
そうですか？ 

 
是非関連エントリーでお使い下さい(^^)。  

 

2011/02/11 16:57Commented by izahimaaru0104 さん 

朝鮮日報 ２００９．７．１１  
「麻生首相、ロシア大統領と激しく口論」  
 日本の麻生太郎首相とロシアのドミトリー・メドベージェフ大統領が激しく口論した。  
今月9日、イタリアで行われた首脳会談でのことだ。首脳会談の席上では通常見られな

い、直截（ちょくせつ）的な批判や反論が繰り返された。  
 主要8カ国（G8）首脳会議に出席するためイタリアを訪問中の両首脳はこの日、  
日ロ両国間で最大の懸案となっている北方4島の返還問題をめぐり、激しい口論を展開し

た。  
以下略  

 
こんな立派なニュースを,日本のマスコミは隠していましたね。  

 

2011/02/11 21:09Commented by 花うさぎ さん 

To izahimaaru0104さん こんばんは。 
 
>日ロ両国間で最大の懸案となっている北方4島の返還問題をめぐり、激しい口論を展開

した。  

 
これは貴重な情報、ありがとうございました(--)。 
 
>こんな立派なニュースを,日本のマスコミは隠していましたね。 
 
本当に反日マスゴミですね。改めて怒りが湧いてきます。 
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次の保守内閣の外務大臣は是非、「自由と繁栄の弧」アゲインで麻生太郎さんにお願い

したいです。  

12救国ネットが「一色正春講演会」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2149414/


